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Bon dia, Buenos días 

Benvingut ministre Hereu, estàs a la teva ciutat, al teu país. Conseller Sàmper. 

Secretaria de Estado. Cargos. Consejero de la Junta de Andalucía. Estoy muy 

contento que estés aquí con nosotros. Los lazos entre Cataluña y Andalucía son muy 

profundos, mucho más de lo que la gente piensa. Uno de los galardonados hoy de tu 

tierra, me ha gustado esto de una industria de pueblo. Yo también soy de pueblo, sóc 

de poble també. El valor de la humilitat, pero también ha reconocido y ha dicho que 

aquí también empezó un poco su historia de crecimiento. Por tanto, muy bienvenido y 

un abrazo para todos los ciudadanos de tu tierra. I representants de les empreses del 

món de la indústria que heu patrocinat o que heu participat o simplement assistiu 

aquest setè congrés d'indústria.  

Estem molt contents que s'ha celebrat aquest congrés aquí, a Barcelona, a Catalunya, 

per les arrels industrials de Barcelona i de Catalunya, pel compromís de Barcelona i 

de Catalunya amb la indústria. Vinc de visitar aquest matí una industria farmacèutica 

a Mollet del Vallès, una empresa alemanya que fa 101 anys va decidir venir a Espanya 

i que l’any 74 va implantar-se a Mollet del Vallès. Un compromís de 100 anys.  

La estabilidad que mencionaba el ministro, el compromiso que mencionaba el ministro, 

la solidez a largo plazo, la visión a largo plazo de todo lo que significa el mundo de la 

industria. Valors, solidesa, compromís, valors més necessaris que mai en aquest món 

tan volàtil, tan canviant el que estem vivint. Ahir teníem la bona notícia d'un auto al foc 

a casa que aquest matí sembla que es posava en dubte i s'estroncava, fixin-se com 

canvien les coses amb hores. Un món volàtil, un món de canvis accelerats. Aquests 

darrers dies potser hem tingut l'evidència palmària, incontestable, que entrem en un 

nou paradigma. Donaria per molt això, però sí que crec que val la pena treure alguns 

missatges, almenys jo voldria compartir amb vostès, quisiera compartir algunos 

mensajes, algunos que se pueden aprender también si uno atiende a como se han 

desarrollado algunas industrias, algunas empresas.  

Primer mensaje en este mundo cambiante, estemos menos pendientes de lo que 

harán otros y más pendientes de lo que podemos hacer nosotros y de lo que debemos 

hacer nosotros. Seguro que los galardonados de hoy, los finalistas de hoy, a los que 

felicito, no han estado pendientes de que hará su competidor, si no que han estado 

pendientes de lo que tenían que hacer. ¿Cómo si no alcanzas posiciones de 

liderazgo? A ver si Europa, estamos más pendientes de lo que tenemos que hacer 
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nosotros y no tanto de lo que van a hacer en Estados Unidos o en China o en otras 

partes. Estemos pendientes. Centremos la energía no en deducir o en pronosticar qué 

harán los otros, sino en lo que tenemos que hacer nosotros. Y reforcemos Europa, 

reforcemos el proyecto europeo, que tiene tres pilares, que son únicos en el mundo. 

Es generar un espacio público que genera prosperidad, que lo hace en regímenes de 

libertad y con un estado del bienestar que cohesiona nuestra sociedad. Esas tres 

características juntas no se dan en ninguna parte. Algunas de ellas se dan en otras 

partes y en estas otras partes se hacen mejor. En otras partes crecen más que en 

Europa. Pero no lo hacen en un régimen de libertad. En otras partes no tienen el 

estado de cohesión social y el estado de bienestar que tenemos. Este es el proyecto 

europeo. Reforcemos Europa. Y no renunciemos a una cosa básica. Que 

pensábamos, al menos algunos pensábamos, que estaba consolidadísima, que nadie 

la pondría en discusión. Y que, en fin, habrá que arremangarse otra vez. Parece ser 

que habrá que arremangarse para defenderla. Esto no va de que un dólar tiene un 

voto, ni de que un euro tiene un voto. Esto va de un ciudadano un voto. Todos los 

ciudadanos tienen el mismo derecho a opinar. Y esto se llama democracia.  

En este entorno tan cambiante, què volem fer? Què pretenem fer? Quin és el missatge 

que jo voldria traslladar com a president de la Generalitat? Nosaltres hem aprovat un 

pla de Govern que jo resumeixo en dues paraules: Prosperitat compartida. Prosperitat 

compartida. Esto es lo que queremos hacer, lo que intentaremos hacer, con humildad, 

intentando hacer las cosas lo mejor que sabemos. Prosperidad, generar prosperidad. 

¿Qué vamos a hacer desde el Govern de Catalunya? Qué estamos intentando hacer 

desde el Govern de Catalunya para seguir generando prosperidad en Cataluña. 

Reconozcamos que se ha generado prosperidad este 2024. Muchas más que en los 

países de nuestro entorno. No para sacar pecho, pero tampoco para engañarnos, se 

ha generado prosperidad. ¿Qué vamos a hacer para que se siga generando 

prosperidad? Lo primero, apostar por las infraestructuras. De conectividad. No se 

puede seguir generando prosperidad si no estamos bien conectados con el mundo. 

Lo segundo, agua y energía. Proporcionar infraestructuras de agua para no estar 

pendientes del cielo y energía, energía renovable. Descarbonizar, trabajar. Ahí en 

Cataluña tenemos trabajo acumulado. En otros territorios de España se ha hecho un 

trabajo magnífico, excelente. Intentaremos recuperar los años perdidos. En Catalunya 

fuimos pioneros, muy cerca de aquí en el Fórum está la primera gran instalación 

urbana que apostó por la energía solar. 

Infraestructuras, agua, energía, talento. Talento. El sistema universitario catalán, el 

sistema de innovación, de investigación catalana, con exponentes tan claros como el 

BSC, el Barcelona Supercomputing Center, o el ICFO o otros institutos de 

investigación, proporciona talento. No un talento que queramos retener aquí. Hoy en 

día, si queremos tener aspirar a las máximas cotas de talento, hemos de admitir que 

los profesionales, los investigadores, se vayan a pasar periodos de su etapa 

profesional en otras partes del mundo, pero que vuelvan, que estemos en el circuito 
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del talento. Que formemos parte como uno de más del circuito del talento. Una 

universidad, además, que en Catalunya va a tener más graduados que nunca, en 

ningún año anterior. Talento.  

En quinto lugar, reformar la administración. Tarea ardua, difícil, pero necesaria. No 

per fer miracles, ni per solucionar las coses, ni en una setmana, ni en un mes, ni en 

un any, però sí per fer una administració que estigui més a prop, que estigui més 

eficient de cara al ciutadà, que no sigui en definitiva un entrebanc pel ciutadà. I també 

des de la nostra visió, des del nostre projecte, des del nostre plantejament polític, 

aquesta prosperitat volem que sigui compartida, no volem que es concentri en un 

territori, en una ciutat, en una àrea metropolitana, ni en una determinada capa o 

substrat de la societat, sinó que arribi a tots els racons de Catalunya i a tots els estats 

socials de Catalunya. Per això l'aposta pels serveis públics, per la sanitat, per 

l'educació, pels serveis socials, per l'habitatge i per la seguretat, per protegir els 

ciutadans. Aquest és el nostre projecte, prosperitat compartida.  

Catalunya ho ha fet, i ho ha fet molt bé, en altres etapes. El ministre Hereu ho ha 

recordat, ell coneix com a alcalde que ha estat de Barcelona molt bé la geografia 

urbana de la ciutat, que efectivament a cada cantonada, en cada esquina, en cada 

rincón, da testimonio del pasado industrial de Barcelona. De cómo Barcelona y 

Cataluña en épocas anteriores supo ser vanguardia, supo apostar, supo arriesgar, 

supo mirar hacia el futuro, no estar encallado en el pasado. Bueno, pues esto es lo 

que intentaremos hacer también en estos tiempos, que corren bajo nuestra 

responsabilidad desde el gobierno de la Generalitat. Y lo haremos con una actitud 

siempre de diálogo, siempre de colaboración. Nuestro método es el de la colaboración 

y no el de la confrontación. Yo sé que cuando digo esto hay quien confunde esto con 

debilidad. Se equivocan. El que dialoga, el que se sienta, el que habla, el que atiende 

a las razones del otro es el que está convencido de su punto de vista. Y también 

admite que puede haber otros puntos de vista que merecen ser escuchados y que 

pueda haber mejoras a su planteamiento propio. Y, por tanto, cuando uno tiene 

seguridad en lo que piensa y en lo que defiende, no solo no tiene inconveniente, sino 

que agradece un diálogo y un método de colaboración. 

 El mundo está así y es así. No hay nada importante que podamos hacer sin colaborar 

entre administraciones, Comisión Europea, Gobierno de España, Govern de 

Catalunya, ayuntamientos y sociedad civil. Nada se podrá hacer si no colaboramos. 

Es más, los grandes éxitos son fruto de la colaboración. Los pertes, qué son, si no, la 

colaboración en la mayoría de los casos entre Comisión Europea, instituciones 

europeas, el gobierno en este caso de España, el Govern de Catalunya y muchas 

veces también ayuntamientos que apuestan y sociedad civil que pone de su parte 

también para que las cosas salgan adelante. Por tanto, el método es el de la 

colaboración.  
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Barcelona va ser bressol de la revolució industrial. Volem seguir sent bressol de la 

revolució industrial de la 4.0, em sembla que en dieu ara, però a mi m'interessen altres 

revolucions. També arran del clima polític que vivim, m'interessa la revolució del 

respecte, m'interessa la revolució del bon govern i m'interessa la revolució de les 

institucions. Són les tres revolucions que jo treballo i que a mi m'interessen més en 

aquests anys i per les que seguiré esforçant-me al màxim.  

Muchísimas gracias por su presencia hoy aquí a Barcelona. Espero que se hayan 

sentido en su casa. Enhorabuena a todas y a todos por su trabajo. Muchas gracias y 

buenos días. 

 

 


